



Logemanns Logbuch



22/2017

Aus dem Plenum

BEITRAGSFREIE KITAS

Wir als Sozialdemokratinnen und Sozialdemokraten halten unsere Wahlversprechen. Das haben wir unter anderem mit der Abschaffung der Studiengebühren zu Beginn dieser Legislaturperiode bewiesen. Unser Wort steht: Die Kita wird in Niedersachsen in der nächsten Wahlperiode stufenweise kostenfrei werden. Das bedeutet eine große Erleichterung für viele Familien in unserem Land. Wie wir dieses Ziel im Detail umsetzen – darüber wird natürlich mit allen beteiligten Akteuren auf kommunaler und auf Landesebene zu reden sein.



EINBRUCHSBEKÄMPFUNG

Die Bekämpfungsstrategie der niedersächsischen Polizei gegenüber Wohnungseinbrüchen hat sich bewährt. Erfolgsfaktoren sind insbesondere die Verstärkung der Fahndungs- und Kontrollmaßnahmen, auch über die Grenzen Niedersachsens hinaus, sowie die Ausweitung der Öffentlichkeitsarbeit rund um den Einbruchschutz. Um eine Verstärkung dieser Fahndungs- und Kontrollmaßnahmen sicherzustellen, müssen mehr Polizistinnen und Polizisten durch

eine konsequente Aufstockung und Neueinstellung von Personal auf die Straße gebracht werden. Bei der Ausbildung von Polizeianwärterinnen und -anwärtern sind die Zahlen so hoch wie zuletzt in den 1980er Jahren. Diesen Weg müssen wir konsequent weitergehen und außerdem die technischen Voraussetzungen auf Seiten der Polizei schaffen, um Einbruchskriminalität in Zukunft noch wirksamer zu bekämpfen.



DOPPELTE STAATSANGEHÖRIGKEIT

Die Ermöglichung der doppelten Staatsangehörigkeit für in Deutschland geborene Kinder durch SPD, Grüne und FDP im Jahr 2000 war ein wichtiger Schritt zur Modernisierung des deutschen Staatsangehörigkeitsrechts. Die doppelte Staatsangehörigkeit ist Bestandteil eines modernen und aufgeklärten Staatsangehörigkeitsrechts. Sie wird der Lebensrealität vieler Menschen, die sich in zwei Kulturen und Staaten zuhause fühlen, gerecht. Wir werden uns allen Versuchen, die doppelte Staatsangehörigkeit einzuschränken, abzuwerten oder gar abzuschaffen, entschieden entgegenstellen.



WEITERE THEMEN IM PLENUM

Entwurf eines Gesetzes zur Änderung der Niedersächsischen Bauordnung

Kein Steuergeld für verfassungsfeindliche Parteien

Kinderarmut strukturell entgegenwirken: Familienleistungen reformieren und Teilhabe sicherstellen



Eröffnung Burgdorfladen

Die Stiftung Lebensräume Ovelgöner Mühle hat sich in den letzten Monaten für ein neues Dorfzentrum stark gemacht. Nachdem für die Nahversorgung wichtige Infrastrukturen, wie Bank und Post, Ovelgönne verlassen haben, hat die Stiftung ein beeindruckendes Konzept erarbeitet, um Anwohnerinnen und Anwohner trotzdem weiter vor Ort versorgen zu können. Im Burgdorfladen kann jetzt eingekauft, Post abgegeben, Wäsche gewaschen und Geld abgehoben werden. Der Supermarkt führt regionale Produkte und fördert die Integration von Menschen mit Behinderungen. Ein tolles Projekt!

Plattdeutsches Jahr



Am 28. Januar fand der Auftakt für das Plattdeutsche Jahr in der Wesermarsch statt. Gabriele Heinen-Kljajic, Ministerin für Wissenschaft und Kultur hat die Schirmherrschaft für das Themenjahr übernommen und sprach ein Grußwort bei der Eröffnungsveranstaltung in Brake.

Ausstellung

Im Elsflether Rathaus stellen im Rahmen des Projektes „kreative-therapeutische Kunstgestaltung“ traumatisierte geflüchtete Frauen ihre Bilder aus. Ausdrucksvolle Ansichten sind zu sehen. An mehren Tagen entstanden Bilder, die mit Farben konkrete Stimmungen der Frauen zu einem Thema ausdrücken.



Jusos Brake/Elsfleth gegründet



Am 25. Januar gründete sich die Juso-Gruppe Brake/Elsfleth. Da die Mitglieder alle die gleiche Schule besuchen, haben sie kurzerhand diese Zusammenlegung beschlossen. Ich freue mich sehr über so engagierte und motivierte junge Leute und

gratuliere dem frisch gewählten Vorstand, bestehend aus: Oliver Wylega (Mitte rechts), Anna Ising (Mitte links), Ben Kuilert (nicht im Bild), Laura Prehn (nicht im Bild) und Jouke Fluitmann (rechts). Ein paar gute Ideen haben sie schon.

Besuch in Delmenhorst

Am 12. Januar war ich gemeinsam mit Staatssekretär Stephan Manke und Polizeipräsident Johann Kühme zu Besuch bei der Polizeiinspektion Delmenhorst - Oldenburg Land - Wesermarsch. Nach dem Regierungswechsel 2013 wurde die Zuständigkeit für die Wesermarsch von Cuxhaven nach Delmenhorst verlegt. Ein wirklich spannender Termin, der mich davon überzeugt hat, dass die Wesermarsch hier in besten Händen ist.



Ehrung in Rastede

Langjährige Mitglieder der SPD Rastede wurden Anfang Januar für ihre Treue und Solidarität geehrt. Vorsitzender Willi Janßen begrüßte mehr als 70 Gäste zum gemeinsamen Frühstück bei der AWO.



Neujahrsempfänge

Zu Beginn eines Jahres gibt es natürlich viele Neujahrsempfänge, auf die ich eingeladen werde und die ich gerne besuche, wenn es sich einrichten lässt. Sie sind immer eine gute Möglichkeit, alte Bekanntschaften zu pflegen und neue zu knüpfen. Unten ein paar ausgewählte Bilder.



Beim Empfang der Jade Hochschule. Begleitet wurde ich von meinen Praktikanten Johanna Warnken und Marek Bremermann.



Mit Praktikantin Joahanna beim Neujahrsempfang von Susanne Mittag in der Begu Lemwerder.

Impressum:

Angaben gemäß § 5 TMG und verantwortlich für den Inhalt nach § 55 Abs. 2 RStV:

Karin Logemann, MdL
Hiddigwarder Straße 24
27804 Berne
Mail: kontakt@karin-logemann.info
Tel: 04406 97 23 98

Internet: karin-logemann.info